

「大切にしよう、6つの心」

目にしみるような青葉に風わたる頃となりました。ポロシャツから出ている生徒たちの腕は、まだ色白。今年度導入されたポロシャツは、現在だいたい3分の1くらいの生徒が着用しています。まだまだ寒暖の差が大きいので、体調管理には十分に気をつけましょう。

さて、新年度が明けて早一ヶ月となりました。新学年にも慣れて、学習に運動にと充実した楽しい毎日を過ごしている生徒が多いようです。

教員室前に掲示してある「大切にしよう、6つの心」というプリントを紹介します。何年前かはわかりませんが、蓮根ニュース(蓮沼中鏡・古い生徒会便り)の中の言葉のようです。

「大切にしよう、6つの心」

- ・「おはようございます」という明るい心
- ・「はい」という素直な心
- ・「すみません」という反省の心
- ・「私がします」という積極的な心
- ・「ありがとうございます」という感謝の心
- ・「おかげさまで」という謙虚な心

栄養士の先生からのお話です。先日昼休みに、小柄な栄養士さんが給食のワゴンを一人で運んでいたところ、3年生男子3名が「手伝います！」と言って現れたそうです。3人で段差に注意しながら重いワゴンを軽々と運び、「ここまででいいよ」という栄養士さんの言葉を打ち消して、その先の給食室前まで移動させてくれたそうです。生徒3人は、栄養士さんからも調理員チーフからも感謝されて照れていたようですが、最後に栄養士さんのエプロンまでほめて、五月の風のようにさわやかに去って行ったそうです。なくした水筒を探していたら、通りかかった生徒が一生懸命一緒に探してくれた、とか、そういったエピソードに事欠かない蓮沼中です。「きっとご家庭の教育が行き届いているのね」と感謝しながら、教職員一同、日々教育活動に励んでいます。

6つの心、大切にしていきましょう。

4月28日(日)大田区こどもガーデンパーティーが矢口小学校で行われました。生徒会が汗びっしょりになりながら着ぐるみを着てスタンプラリーをし、吹奏楽部が美術部の書いたパネルを背景に素晴らしい演奏を披露しました。天候にも恵まれ、2000人を超える来場者があったそうです。大変盛況なガーデンパーティーでした。事前準備、ボランティアも含め、参加してくれたたくさんの生徒の皆さんありがとうございました。

4月22日の保護者会、5月1日の評価評定説明会、部活動説明会、ご多用の中たくさんの保護者の方々にご参加いただき、大変ありがとうございました。今後ともご協力のほど、よろしくお願いいたします。

本校校長の学校経営計画の具体的な方策には、「生徒が考え、判断できる」「生徒たちが自分で決められる」学校、とあります。4月10日の生徒会入会式、12日の部活動説明会、5月10日の生徒総会、と本校は生徒が学校の中心となって学校生活を運営していきます。1年生の皆さん、立派な先輩の姿からたくさんのことを学んでくださいね。

(文責 副校長 久住直子)